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4  VERINES, le 12 octobre 2022 

 
 

 
   

     
 

COMPTE RENDU 
 

COMITE CONSULTATIF DES AFFAIRES SCOLAIRES DU 03 OCTOBRE 2022 
 

 
Présents : Mme Line MEODE, Mr Fabrice DELEUSE, Mme Laetitia KREUTZER, Mme Emmy 
JAHIER, Mme Cécile AUTET, Mr Jérémy FEGER, Mme Emmanuelle BOUTILLIER, Mr Peio LE 
MORILLON, Mr Raphaël PETIT, Mlle Inès BENSENOUCI, Mlle Zoé TORRALBA, Mme Anaïs 
BOUDOIRE, Mme Mathilde BOUJU, Mme Valérie GRAILLON, Mme Aglaé TORRALBA, Mme 
Séverine BLUTEAU 
Excusées : Mme Camille Le CORVIC, Mme Corinne RATIER 
 
 
 
1/ Projet de restructuration du groupe scolaire 
A la suite de l’appel d’offres lancé pour le choix de l’architecte responsable du projet, 16 cabinets 
ont candidaté. Les auditions des cinq cabinets d’architectes pré-retenus pour le projet ont eu lieu 
le 27 septembre. La commission d’appel d’offres doit se réunir le 17 octobre pour valider 
définitivement le choix du cabinet qui sera retenu. Les premières esquisses du projet devraient 
arriver courant janvier 2023, pour un début des travaux en 2024. 
 
2/ Label E3D école : 
Le label Ecole en Démarche de Développement Durable a été obtenu en 2022 à la suite des 
actions mises en place dans l’école. Cela recouvre des actions très larges, comme l’égalité 
homme / femme, l’écologie, l’amélioration du climat scolaire… Ce label était notamment imposé 
par l’agence de l’eau Loire-Bretagne dans le cadre du projet de désimperméabilisation de la cour 
d’école, afin d’obtenir des subventions pour le financement. 
Il prévoyait en particulier l’élection d’élèves « éco-délégués » qui sont présents ce soir pour nous 
présenter les idées qui ont été évoquées dans les différentes classes : 

- créer des brigades de nettoyage pour ramasser les déchets dans la cour (voir pour 
installer des poubelles déchets jaunes) 

- à la cantine, servir les quantités souhaitées par les enfants 
- faire un potager pour le cycle 3 
- être plus attentif au tri des déchets 
- s’investir dans des actions en dehors de l’école : par exemple, ramasser les déchets sur la 

plage 
- moins venir à l’école en voiture : venir à pied ou en vélo. Définir un jour sans voiture à 

l’école (à réfléchir sur le long terme) 
- faire des temps de récréation dans le parc 
- mettre de l’herbe dans la cour 
- ne pas laisser couler l’eau (revoir les différentes robinetteries dans les espaces : classes + 

WC) 
- journée « nettoyons la nature à organiser sur le temps scolaire (prévoir du matériel = 

pinces, gants…) 
- avoir des sacs pour les déjections animales dans le parc 
- … 
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3/ Questions diverses 
Restaurant scolaire : 
*Le Grand Repas : jeudi 20 octobre. La cheffe du Restaurant « le Bellevue » à St Rogatien a 
élaboré le menu qui sera préparé par le personnel de restauration (Anthony et Nathalie) aidé de 
quelques élus bénévoles. 
 
*Lutte contre le gaspillage alimentaire.  
L’accompagnement par la CDA s’est terminé, mais il faut continuer les actions engagées ou 
trouver des axes d’amélioration pour toujours limiter le gaspillage alimentaire. Des campagnes de 
pesées sur 2 semaines seront encore réalisées cette année, la première avant les vacances de 
Noël. La participation des élèves sera demandée pour favoriser leur implication dans le suivi de 
cette action.  
 
 
Garage à vélo : 
La question a déjà été évoquée dans un précédent comité. Si les enfants viennent à l’école à vélo, 
il semble qu’il n’y ait pas suffisamment de places pour les ranger dans les garages présents 
devant l’école. Plusieurs pistes sont évoquées :  

- fabriquer des garages dans des palettes ou autre ?  
- avoir des garages à vélo à l’intérieur de l’école, mais cela pose le problème de l’accès 

(entrée et sortie de classe). 
- intégrer la réflexion sur le stationnement des vélos devant ou dans l’école dans le projet de 
restructuration du groupe scolaire. 

 
Aménagement d’un parcours de santé à Fontpatour : 
Il sera possible de faire des sorties scolaires sur le site qui est en cours de réaménagement. Un 
travail avec la LPO ainsi que sur la flore du site peut être envisagé (présence de plusieurs 
espèces d’orchidées sauvages). 
 
A faire par les parents d’élèves élus : 
- Répertorier les points de collectes existants aux alentours (TERRACYCLE, …) 
- Demander l’autorisation des parents pour les enfants participant aux brigades de nettoyage 
- Informer les parents sur les brigades de nettoyage et sur le rôle des éco-délégués (médiateurs) 
 
 
 
 


